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    第 ４０ 回 例 会 報 告（６月１日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５３名         ・出席数  ３４名          ・欠席数  １９名 

・当日出席率    ６６．６６％            ・前々回修正出席率   ９４．１２％ 

＜欠席会員＞阿部､檜垣(俊)､平田､板脇､木村､小堀､眞鍋､松木(久)､森岡､中村､大澤､大河内､重松､竹田､八木(伸)､

矢野 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､白石 

<5/18欠席補填>(5/16今治南)桑森 (5/19ライラ)阿部 (5/22今治北)村上(裕) (5/23今治南)原､小堀､河野､眞鍋､ 

      越智､田中 

◇会長報告・本日は今治 1.17実行委員会今井様、渡辺様にお越しいただいております。 
◇幹事報告・6月のロータリーレートは１ドル 110円です。 
     ・6月 8日(木)17:30より、国際ホテルコスモスの間にて次年度第 1回クラブ協議会を開催します。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・冠康秀会員(55歳)：50歳の時に仲間 6人でマラソンを始め、51歳の時に愛

媛マラソンに出場しましたが、1人が完走できませんでした。仲間に付き合い 3年続け、今回やっと 6

名全員が目標を達成しましたので、マラソンは引退したいと思います。これからは身体に優しいジョ

ギングに切り替えたいと思います。▼久米操会員(57歳)：57歳になり身体も丸くなってきつつありま

すので、毎日 1時間程度、犬を連れて散歩＆ウォーキングを実施しております。散歩中に、今話題の

獣医大学付近で猪に遭いました。話題の大学の前で猪に襲われ、新たなニュースにならないよう頑張

ります。▼吉武誠治会員(53歳)：14年前に煙草を止め、3年前に酒を止め、今は女遊びしかしており

ません(笑)。去年から上徳の湯で毎日 40分歩行浴を実施しており、4月の検査で肝臓の数値が 3倍か

ら標準に戻りました。飲酒については今年息子が 20歳になるので、お正月に息子と楽しく少し飲み、

当面は年に 1回位にして、3年後には 2次会にも参加できるように頑張りたいと思います。 
     

小さな奉仕賞の表彰 
◆原竜也社会奉仕委員長挨拶：25 年前よりロータリーの基本である奉仕を、ス
ポンサーの援助もなく自力で活動をされている団体または個人に表彰をしてお
ります。小さな奉仕賞のネーミングは、表彰させていただく方々が、縁の下の
力持ち的な活動をされているが故に、その趣旨を尊重して付けたネーミングで
すが、その活動は決して小さなものではなく偉大で意義のあるものであります。 
◆今治 1.17 実行委員会 事務局長 渡辺小百合様『防災フェスティバルで伝えたい
こと』：自称、吉永小百合こと渡辺小百合です(笑)。今回は小さな奉仕賞ありが
とうございました。今年で 17年目になりますが、初めての表彰ですごくうれし
く感じております。今治1.17のネーミングは平成7年阪神淡路大震災が発生し、
そこから名前を付けました。▼なぜ防災フェスティバルを始めたのかと言うと、
2001年に芸予地震が発生し、当時私は PTA会長をしておりました。地震の時に
自分自身どうすればよいのかわからなかったのが正直な気持ちで、小学校で子
供たちに防災について伝える活動をしようと、2002年に別宮小学校で防災フェスティバルを開催しました。そ
して 2013 年にはしまなみアースランドに場所を移して開催することになり、5000 名が参加するフェスティバ
ルとなりました。防災フェスティバルの目的は①自然災害で亡くなった方への追悼②子供たちに災害の恐ろし
さと命の大切さを伝える③災害に強い街づくりを目指そう。です。取り組みの 1つに紙灯篭を子供たちに作っ
てもらい、2000個集めて火文字「えがお」のメッセージとして伝えています。また、防災グッズとして新聞ス
リッパ、防災頭巾、段ボールのヘルメット、ナイロンカッパなどを子供たちと作っています。▼「希望の明か
り」はイベントのロウソク代として、「優しさの募金」は被災地への募金として、市民の皆さんから一口 500
円の募金をいただいており、助成金はいただいておらず、足りない分は自分たちの持ち出しで補っております。
ロータリークラブからも 16 年前から毎年募金をいただいております。立ち上げ当初は、誰も協力してくれな
かったのですが、地道に続けていくと 3年で 1.17さんと声をかけて頂けるようになり、5年目には渡辺さんと
名前で呼んでくれ、10年目には待ちよったよと言ってくれるようになりました。思いが通じたら形になる・通
じるまで何度も行く・草の根活動と口コミが大事で、私たちは今治が大好きでこの良さを子供たちに伝えたい
と思います。来年は 1月 14日(日)しまなみアースランドで実施しますので、是非ご参加ください。 
 

＜ゲスト＞ 今治1.17実行委員会 委員長 今井正一様、事務局長 渡辺小百合様 
 

 次 回 例 会（６月８日） 

【 臨時総会／広報・会報委員会アワー 】 

             ＜結婚記念日祝＞ 渡辺 昜廣氏（6/10） 

                    〔 笹 〕 


